

# *Estados Unidos sin descartar vía diplomática sobre Ucrania*

---



**Secretario de Estado de EE.UU., Antony Blinken**

Washington, 13 feb (RHC) Estados Unidos mantiene abierta la vía diplomática para una solución de la crisis en Ucrania, aseguró hoy el secretario de Estado, Antony Blinken, aun sin reconocer los intereses de seguridad de Rusia.

El jefe de la diplomacia estadounidense, sin embargo, dio más aire a la campaña mediática contra Moscú. «Anoche hablé por teléfono con el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, y le planteé nuestra seria preocupación por la posibilidad de que estén considerando lanzar un ataque militar contra Ucrania en los próximos días», dijo.

Estados Unidos y aliados europeos insisten en que el Kremlin planea una invasión de Ucrania, algo que el asesor de Seguridad Nacional, Jake Sullivan, dijo que ocurrirá el próximo miércoles.

El domingo, Blinken, hablando junto a sus homólogos de Corea del Sur y Japón, dijo que si Rusia quiere

seguir una vía diplomática, «debería desescalar, en lugar de escalar», aunque los movimientos rusos hasta ahora ocurrieron en su territorio.

Pese a los apremios de Washington, Blinken reconoció que en su última conversación con Lavrov este le informó que preparan una respuesta escrita a las consideraciones de la Casa Blanca sobre un plan de solución propuesto por Moscú, que abordaba sus demandas de seguridad y proponía áreas de discusión.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/286027-estados-unidos-sin-descartar-via-diplomatica-sobre-ucrania>



**Radio Habana Cuba**